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El año 2004, contra todas las adversidades que se han tenido que 
seguir enfrentando, se han producido algunos hechos auspiciosos. Es 
bueno que los rescatemos.  

Nos parece que el año que estamos dejando nos ha ofrecido 
oportunidades que, en algunos casos, hemos sabido aprovechar, 
potenciar e impulsar. Creo que los Acopiadores de Córdoba tenemos 
que dimensionar el justo valor que adquiere haber fortalecido nuestra 
institución representativa a fin de que cumpla su cometido en la 
defensa del sector. Fortalecimiento que es igualmente útil para que 
continúe esforzándose en articular nuevos servicios al socio, 
aportándole -como invariablemente lo viene haciendo- soluciones a la 
cada vez más exigente y profesionalizada tarea del comercio de 
granos. 

Esa voluntad y ese apoyo de sus asociados han hecho más sólida 
la representatividad de la Sociedad de Acopiadores de Córdoba que, 
así respaldada, en el 2004 ha participado activamente en gestiones 
oficiales, reuniones sectoriales e intersectoriales, foros y 
convocatorias, tanto de organismos públicos como privados. 

En el plano interno de la entidad, es un desvelo cotidiano la 
acción orientada a elevar la capacitación de los acopiadores y a 
proveerles herramientas para la oportuna y eficaz toma de decisiones.  

Por eso, junto con el Consejo Directivo y un cuerpo de 
consultores de primera línea, el staff de funcionarios y empleados -
encabezados por el gerente y actual Director Ejecutivo Juan Carlos 
Giraudo- se conforma un equipo que tiene por consigna responder con 
prontitud a todas y cada una de las necesidades de los socios. 

 El año que finalizamos, también nos ha tenido a los Acopiadores 
de Córdoba participando al lado de nuestra Federación Nacional tanto 
en su desempeño gremial-empresario como en decisiones sectoriales 
que hacen a nuestro ineludible compromiso de contribuir, desde 
nuestra posición, con la superación de la crisis que padece nuestro 
país. 

 En ese sentido, debemos destacar la iniciativa de la creación del 
Foro de la Cadena Agroindustrial, a la que estuvimos apoyando la 
Federación y los Acopiadores de Córdoba. 



 Estamos convencidos que constituirá un hito hacia el futuro, 
porque sepulta, con hechos, la vieja antinomia campo-industria, en 
buena medida causante de los equívocos en que se desbarrancó el 
país. 

En ese sentido, el Foro de la Cadena Agroindustrial ha sido el 
único intento lúcido que logró el meritorio éxito de reunir las 
coincidencias básicas de 40 instituciones en torno a una consigna 
unificadora: "si crece la agroindustria, crece la Argentina". Siete 
palabras que traducen un consenso. Consenso mínimo en torno a un 
programa que, para comenzar, no necesita de extensos volúmenes ni 
agobiantes jornadas de discusión: "si crece la agroindustria, crece la 
Argentina". Las cosas más difíciles siempre tendrán un principio 
sencillo, práctico, fácil de comprender.  

A ese comienzo, a ese primer paso, hemos contribuido los 
Acopiadores. Y es bueno que -como decíamos al principio- sepamos 
rescatar nuestra participación y la de las 40 instituciones que 
suscribieron la Declaración Fundacional del Foro. Porque tiene que ver 
con el país que seremos capaces -o no- de forjar de ahora en más. No 
ha sido poca cosa lo que hemos hecho ese grupo importante de 
voluntades para ayudar a encaminarnos hacia el futuro. 

Pero no nos quedemos en esa asistencia a un lindo acto: hay que 
seguir trabajando, con más empeño, con más convicción que 
nunca, hora a hora, día a día, mes a mes, con la aguja de la brújula 
puesta en el rumbo que tan brillantemente fue marcado en noviembre 
de 2004: "si crece la agroindustria, crece la Argentina". 

Es el mejor augurio que podemos transmitir y la mayor promesa 
que nos debemos hacer para el nuevo año que pronto inauguraremos.  
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